
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 
REQUERIMENTO Nº 424 /2023 

 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus 

bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, sobre a implementação do contraturno escolar na 

Escola Joaquim Pires Sobrinho I, com atenção à resposta ao Requerimento nº 12/2023.  

 

• Existe estrutura física (salas de aula) suficiente para a implementação 

do contraturno aos alunos do 1º ao 4º ano do ensino fundamental I na 

unidade escolar Joaquim Pires Sobrinho? 

• Haverá remanejamento de alunos das mesmas séries ou de outras 

séries para outras escolas? 

• Porque os alunos do 5º ano não serão atendidos? 

• O conteúdo programático do contraturno já está elaborado por turma? 

Se sim, solicito o envio de cópia. 

• Haverá necessidade de contratação de mais ou novos profissionais? 

• Qual é o montante necessário (suplementação financeira) para a 

implementação do contraturno nesta unidade?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diante da importância deste tema e desde já, enaltecendo a iniciativa da 

Secretaria de Educação por avançar nesta política pública, redijo este pedido de informações 

para que esta Casa possa ter mais detalhes em relação ao planejamento da implementação 

do contraturno na Escola Municipal Joaquim Pires Sobrinho I. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de novembro de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
 


